
かほく市こども家庭課の澤野智志さんをお招きして、子育て支援について教えていただきました。 

国の支援策とかほく市の支援策の違い、かほく市の支援策はどうやって決めているのか等を学びました。 

また子ども達からは、子ども医療費全額助成について、「市外の医療機関を受診した時でも使えるのか。」

等具体的な質問も出て、自分たちが利用している子育て支援策について身近に感じている様子でした。 

 

 

No.２ 令和６年６月 

かほく市立高松小学校 

校長 山﨑勝則   

学校コーディネーター 

澤野直美 

今年度の第１回目となる学校運営協議会が開催されました。 

２限目の授業を参観していただき、その後会議を行いました。最初に今年度の学校運営に関する基本方

針、学校関係者評価計画について校長から説明がありました。その後今年度のコミスク活動について、地域

での子ども達の様子等話し合いました。委員の方から「見守り隊の活動をしている時に、『毎日見守りありが

とうございます。』と１年生から言われ、心が温まりました。」と嬉しいご意見をいただきました。 

 

 

学校運営協議会は保護者や地域住民の方々が

学校運営に参画し、学校運営の改善や児童生徒

の健全育成を図るために設置される組織です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

＜令和６年度 学校運営協議会委員＞ 

会長   ○櫻井 佳栄 高松小学校 PTA会長 

副会長   南  匡志 高松公民館長 

委員    黒田 征人 流川町会長 

一宮百合子 高松女性会長 

楠  千惠 元教員 

架谷 博子 元教員 

〇藤井 恒雄 wakuwaku教室 

○金谷久美子 かほく市子ども会高松支部 

〇は新任＊敬称略 

 

かほく市の子育て支援について＜６年生＞ ５月２２日 

 

 

 

高小コミスクだより 

第１回学校運営協議会 ６月６日

（木） 

） 

 

 

 



裏千家の先生方  中村香さん 長谷美恵子さん 竹中晴子さん  北瀬すずさん 竹中繭さん 

                                        今年度もよろしくお願いいたします 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高松でお仕事をされている方々にインタビュー＜6年生＞ ６月７日 

 

 

 

お茶クラブ＜５・６年生＞ ５月２７日 

   

 

 

 

今年度のお茶クラブの活動が始まり、裏千家の先生方にお作法を教えていただいています。初回は道具

の使い方や３種類のお辞儀（真のお辞儀、行のお辞儀、草のお辞儀）のお稽古をしました。そして先生方が点

ててくださったお茶を美味しくいただだきました。 

総合のキャリア教育の一環として、仕事についての話を４人の

方々から伺いました。 

和菓子職人の岡田剛さんは仕事のやりがい、季節のおすすめ商

品について等の質問に答えてくださいました。 

今後はインタビューをしてわかったこと等をまとめて、グループ

ごとに発表を行い、更に仕事についての学習を進めていきます。 

 

 おかだ、中田菓子舗、桑の実亭、かほく猫の会の皆様、ご協力ありがとうございます 

 

 

ぶどう園見学＜３年生＞ ６月 10日 

 

 

 

竹中浩記さんの家のぶどう園を見学しました。竹中さんにはぶどうの種類や栽培方法等たくさん

の質問に答えていただきました。そして広いぶどう園の中を見学し、ルビーロマンやシャインマスカッ

ト、デラウエアを観察しました。 

子ども達は今後も高松ぶどうの歴史についても調べていきます。 

 

 


